



## **Solidarité**

Bonjour à tous, je suis en arrêt de maladie depuis juin 2024, je suis garde d'enfants à domicile.Les fins de mois sont très difficiles,( je sais je suis pas là seule), moi même j'ai déjà aidé des personnes en difficulté et cette fois ci c'est moi qui vient demander de l'aide, j'ai un peu honte, je sais même pas si un jour je vais reprendre mon travail car j'ai vraiment du mal à marcher, à me déplacer, j'ai 55 ansMerci par avance pour votre générosité.

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/4VzyJlus





Cette cagnotte vous est proposée par :

**Habiba Diawara bouchareb** 

